

## Vicecanciller en la Onu: el compromiso con el futuro se forja a través de la transformación educativa y la reforma de la seguridad social

Principal



Publicada el: 23/09/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/vicecanciller-en-la-onu-el-compromiso-con-el-futuro-se-forja-a-traves-de-la-transformacion-educativa-y-la-reforma-de-la-seguridad-social\\_3277.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/vicecanciller-en-la-onu-el-compromiso-con-el-futuro-se-forja-a-traves-de-la-transformacion-educativa-y-la-reforma-de-la-seguridad-social_3277.php)

**VICECANCILLER EN LA  
ONU: EL COMPROMISO  
CON EL FUTURO SE FORJA  
A TRAVÉS DE LA  
TRANSFORMACIÓN  
EDUCATIVA Y LA REFORMA  
DE LA SEGURIDAD SOCIAL**

*Principal*

*Vicecanciller en la Onu: el compromiso con el futuro se forja a través de la transformación educativa y la reforma de la seguridad social*

**“Proteger estas reformas es garantizar un futuro sostenible para las generaciones actuales y venideras”, afirmó Nicolás Albertoni en su discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas.**

## **Uruguay Participa en la Asamblea General de Naciones Unidas sobre el Pacto para el Futuro**

Este lunes, el vicedecano Nicolás Albertoni representó a Uruguay en la Asamblea General de Naciones Unidas, donde se abordó el Pacto para el Futuro.

En su intervención, el subsecretario de Relaciones Exteriores enfatizó los esfuerzos del país para garantizar un mejor acceso a la educación, la salud y el empleo para las futuras generaciones. Albertoni destacó la importancia de la transformación educativa, orientada a potenciar la enseñanza con una perspectiva a largo plazo.

Además, se refirió a la reciente promulgación de la ley de reforma de la seguridad social, basada en la solidaridad intergeneracional, como una medida clave para asegurar la sostenibilidad del sistema y fomentar el empleo y el emprendedurismo formal.

El vicedecano afirmó: “Preservar estas reformas también es cuidar el futuro para las generaciones de hoy y del mañana”.

Asimismo, subrayó el compromiso de Uruguay con la agenda acordada en la ONU, mencionando el funcionamiento de una comisión bicameral de futuros en el Parlamento desde 2021 y los diálogos sobre el futuro que se llevan a cabo entre 2022 y 2024 en colaboración con Naciones Unidas.

Además, destacó las mínimas emisiones de gases de efecto invernadero del país a nivel global y la transición hacia fuentes de energía renovables, que ya alcanzan el 98%.

También hizo mención de un segundo paso hacia la movilidad eléctrica.

Albertoni instó a respetar los compromisos de financiamiento para el cambio climático, en un marco de responsabilidades comunes pero diferenciadas.

Propuso la innovación de mecanismos de financiación que promuevan el cumplimiento de indicadores sociales, ambientales y de gobernanza.

En relación al Pacto para el Futuro, subrayó la necesidad de medir el desarrollo más allá del Producto Interno Bruto (PIB) para no penalizar a quienes realizan esfuerzos significativos en pro del bienestar general.

Habló de la urgencia de un sinceramiento respecto al cambio climático y la cooperación en materia de desarrollo económico sostenible.

El vicedecano concluyó resaltando que hacia 2030, el desarrollo sostenible debe ser esencialmente multidimensional.

Se refirió a los “tiempos muy inciertos” que dificultan la identificación y resolución de problemas globales, instando a

atender lo urgente sin descuidar lo importante.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**VICECANCILLER EN LA  
ONU: EL COMPROMISO  
CON EL FUTURO SE FORJA  
A TRAVÉS DE LA  
TRANSFORMACIÓN  
EDUCATIVA Y LA REFORMA  
DE LA SEGURIDAD SOCIAL**

er en la onu el compromiso con el futuro se forja a traves de la transformacion educativa y la reforma de la seguridad

## Tags

*asamblea, desarrollo, generaciones, uruguay, esfuerzos, albertoni, naciones, vicecanciller, proteger, garantizar, sostenible, reformas*

## Noticias relacionadas

- 3.5 \*** *Comienza en Nueva York la Asamblea General de la Onu con medidas de seguridad reforzadas*
- 4.6 \*** *Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social*
- 4.2 \*** *Luis Lacalle Pou respalda la reforma de la seguridad social y exhorta a los aspirantes a brindar "certezas" a la ciudadanía*
- 3.7 \*** *Aumentan las peticiones de asilo político de venezolanos y cubanos en Uruguay*
- 4.2 \*** *Omar Paganini anticipa que la situación en Venezuela será un tema candente en la próxima asamblea de la Onu*
- 3.6 \*** *Jorge Gandini afirmó que la reforma de la seguridad social responde a los intereses de los sectores más extremos*

**3.9 \*** *Frenteampelistas advierten que el plebiscito sobre seguridad social podría acarrear efectos negativos e injustos para la población*

**4.4 \*** *Arrancan las transformaciones en el Club Remeros, un nuevo capítulo para el deporte local*

**4.9 \*** *La Onu avala las políticas migratorias del gobierno y anuncia respaldo financiero de dos millones de dólares*

**4.5 \*** *López Obrador conmemora el Día de la Independencia de México al promulgar una reforma judicial significativa*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios

Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024